

カラフル

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和2年 6月30日
練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
2年学年だより No.6

夏本番！暑さにも負けない心と体！

休校が明けてから、約1か月が経ちます。まだまだ油断はできませんが、子供たちは、手洗いはもちろん、ソーシャルディスタンスにも気を付けて過ごしています。「手洗いをしなさい。」という指導ではなく、「手洗いをすれば大丈夫！」という前向きな声かけを心がけています。この時期は、疲れ、緊張感、不安などの心の乱れが、今まで以上に感じるときです。そのため、心のケアが十分に必要になります。各学級では、毎日の健康確認と、一人一人の様子を注意して見ていますが、もし気になることがありましたら、担任にご相談ください。様々な制限がある中での生活ですが、できることを考えて、楽しく過ごしていきたいと思えます。

夏本番まであと少しです。感染症予防とともに、熱中症にも気を付けていけるよう、ご家庭でも、健康管理をよろしくお願いいたします。

☆7月の行事予定☆

7月11日(土)は授業日ですが、給食はありません。また、学校公開も行っていません。ご承知おきください。

月	火	水	木	金	土
		1 水曜時程 5	2 学級の時間 5	3 SC 学級の時間 5	4
6 心ふれ 学級の時間 5	7 心ふれ 学級の時間 5	8 水曜時程 5	9 学級の時間 5	10 SC 学級の時間 5	11 土曜授業 4
13 心ふれ 全校朝会(放送) 5	14 心ふれ 学級の時間 5	15 水曜時程 5 視力・聴力検査	16 学級の時間 5	17 SC 学級の時間 5	18
← 避難訓練週間 7/13(月)～17(金) →					
20 心ふれ 学級の時間 5	21 心ふれ 学級の時間 5	22 水曜時程 5	23 海の日 5	24 スポーツの日 5	25
27 学級の時間 5	28 心ふれ 学級の時間 5	29 水曜時程 5	30 学級の時間 5	31 SC 1学期終業式 (放送) 5	8/1

3密を避けるため、この期間中に各学級で、避難訓練を実施いたします。

～7月の学習予定～



国語	うれしいことば スイミー メモをとるとき こんなもの、見つけたよ あったらいいな、こんなもの
算数	長さをはかってあらわそう 100より大きい数をしらべよう
生活	まちが大好き たんけんたい めざせ 野さい作り名人
音楽	どうぶつラップであそぼう ぴよんぴよこロックンロール ことばのリズムであそぼう
図工	水の中を のぞいてみたら ずっしり ちきゅうさん
体育	多様な動きをつくる運動遊び 固定施設を使った運動遊び 走・跳の運動遊び
道徳	家族愛、家庭生活 感謝 親切、思いやり 自然愛護



○朝顔の植木鉢について

7月8日(水)から7月20日(月)までに、植木鉢・支柱・ペットボトルの3点を、持ち帰りしていただきたいと思えます。時間は、8:15～17:00までです。土曜日・日曜日は、施設管理員が不在のため、学校に立ち入ることはできません。7月11日(土)は、公開授業ではありませんが、登校日となっていますので、取りに来ていただいても構いません。

鉢は、プールのスロープ横に並べてあります。今後、学校での植木鉢の使用はありません。保管や処分等はお任せします。期間中に取りに来られないご家庭は、連絡帳にてお知らせください。お手数ですが、持ち帰りのご協力をどうぞ、よろしくお願いいたします。

○保護者会について

8月27日(木)15:00より、保護者会を行います。45分間という短い時間ですが、学級の様子や今後の学習、行事の予定をみなさまにお伝えしたいと思います。密を避けられるよう、教室より広い場所で行います。

1組：家庭科室(1階)

2組：視聴覚室(3階) となります。

ご多用とは思いますが、よろしくお願いいたします。

裏面もご覧ください。

○学習用具について

【教科書について】

2年生では、生活と図工の教科書は「下」を使用します。どちらも学校保管となりますので、まだご家庭にありましたら、7/6（月）までにお子さんに持たせてください。

【定規について】

算数では、長さの学習で、定規が必要になります。今後、様々な学習でも使用します。

【形状】

- ・ 柄がなく、透明で見やすいもの。
- ・ 15cmの長さもの。
(最近、折り畳み式で、30cmになるものがあります。壊れやすいため、このようなタイプのは避けてください。)
- ・ 目盛りが消えていないもの。

7/8（水）までに記名をして、筆箱にご準備ください。よろしくお願いします。

【体育について】

体育の学習で、短縄を使用します。長さの調節と記名をしていただき、7月6日（月）までにお子さんに持たせてください。

○生活科「めざせ 野さい作り名人」について

南田中小には、校舎北側に大きな畑があり、2年生では、野菜を育てる学習をしています。今年度は、ミニトマト、ナス、ピーマン、枝豆の4種類を植えました。6月には、みなみん学級の友達と、サツマイモの苗も植えました。

学校では、一人一人が、育てる野菜を1つ決め、観察しています。どんどん成長が進み、今では、立派な実がなっています。子供たちは、毎日の成長を楽しみに、大事に育てています。

そこで、既に何名かのお子さんが持ち帰っていますが、野菜の実ができ次第、収穫して持ち帰ります。持って帰った際は、ご家族で、子供たちが育てた野菜の味を楽しんでください。また、とても立派な畑ですので、ぜひ来校されたときには、ご覧ください。